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Amt Lebus 8. Januar 2015 
Gemeinde Zeschdorf 

Niederschrift  
über die Sitzung der Gemeindevertretung Zeschdorf  

 

Sitzungstermin: Dienstag, den 16.12.2014 

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:20 Uhr 

Sitzungsort: OT Döbberin / Gemeindehaus, Schulstraße 6, 15326 
Zeschdorf OT Döbberin 

Anwesend: 
 
Vorsitzende 
Frau Margot Franke    
 
Gemeindevertreter 
Frau Nadine Buchholz    
Herr Axel Buggisch    
Herr Frank Fries    
Herr Mario Hartmann    
Herr Stefan Kursawe    
Herr Matthias Tichter    
Herr Ralf Tomczik    
 
Ortsvorsteher des Ortsteils Petershagen 
Herr Ronny Conrad    
 
Sachkundige Einwohner 
Frau Elke Apelt    
Herr Peter Birkholz    
Herr Alfred Müller    
  
 
Gäste 
Herr Förster   CLIK e.V. 
Frau Ilona Hildebrandt   Schulleiterin 
Frau Maren Nickel   Kinderring Neuhardenberg 
 
Einwohner 
Frau Karla Brutschke    
Herr Michael Brutschke    
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Märkische Oderzeitung 
Frau Ines Rath    
 
Amtsverwaltung 
Herr Dieter Maeß    
Frau Benita Nickel    
 
Schriftführung 
Frau Undine Schulz    
 

Nicht anwesend: 
 
Gemeindevertreter 
Herr Uwe Köcher   entschuldigt 
Herr Marcel Patzig   entschuldigt 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift und Auswertung öffentlicher Teil vom 

14.10.2014 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Anfragen der Abgeordneten 
   4. Vorstellung Sozialbetreuung (Herr Förster) 
   5. Haushaltslesung 2015 
   6. Beratung zur Überarbeitung der Hauptsatzung und der Geschäftsordnung der Gemeinde 

Zeschdorf 
   7. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   8. Einwendungen gegen die Niederschrift und Auswertung nicht öffentlicher Teil vom 
14.10.2014 

   9. Beratung und Beschlussfassung zu Personalangelegenheiten (BV: GZ/366/2014, 
GZ/367/2014) 

   10. Sonstiges 
 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Einladungen sind allen Gemeindevertretern rechtzeitig zugegangen, Beanstandungen wer-
den nicht erhoben. 
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1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
Ausschließungsgründe wurden von keinem Gemeindevertreter angezeigt. 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Es sind 8 von 10 Mitgliedern anwesend. Herr Patzig und Herr Köcher sind entschuldigt. 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift und Auswertung öffentlicher Teil vom 

14.10.2014 
Keine Einwendungen. 
 
Auswertung 
Frau Franke lobt die Bearbeitung der Protokollanfragen auf diese Art und Weise (schriftlich für 

alle Mitglieder beantwortet) Dankt den Mitarbeitern des Amtes Lebus. 

 

Treppenhaus Schule 

Eine Vor-Ort-Besichtigung mit dem Planer von AIB, dem Amt Lebus und Herrn Buggisch ist er-

folgt. Die Sanierung des Treppenhauses würde rund 32.000,00 € nach dem Angebot der Fa. AIB 

kosten. 

 

- Petershagen, fehlender Gullideckel → weitergeleitet 

- Größeres Feuerwehrgelände → erste Gespräche 

- Straßenbeleuchtung → Lampen wurden nicht geliefert, Ausführung später 

- Defekte Lampe Sportlerheim → erledigt 

- Strandparty Moz → Vorgeschlagene Termine 18.07.2015 oder 25.07.2015 

o Die Arbeitsplanung erfolgt im Januar, dann erfolgt die Information, welches Da-

tum 

o Die Party soll zusammen mit der Gemeinde durchgeführt werden. 

 
2. Einwohneranfragen 
Herr Brutschke (Einwohner aus Petershagen) bemängelt, dass vor seinem Grundstück eine ca. 
130 m² Fläche nicht gemäht wird. Das Gras wächst teilweise bis zu 1,50 hoch, nunmehr wach-
sen auch kleine Akazien. Die Angelegenheit wurde mit Herrn Köcher besichtigt. Er bittet um ei-
ne positive Entscheidung von Seiten der Gemeindevertreter und um Gleichbehandlung, da an-
dere kommunale Flächen auch gemäht werden.  Frau Franke erklärt, dass die Bürger in Döbbe-
rin  und Altzeschdorf vor ihren Häusern selbst mähen. 
Herr Fries bittet Herrn Conrad, sich der Sache anzunehmen, um im nächsten Sommer eine Eini-
gung zu finden. 
Frau Franke teilt mit, dass die Straßenreinigungssatzung überarbeitet wird. 
 
Schule (Aktion „Mensch“) 
Frau Hildebrand berichtet, dass die Schule mit dem Kinderring Neuhardenberg eng zusammen 
arbeitet. Mit den Eltern wurde zusammen festgestellt, dass der Kid’s Club in Alt Zeschdorf eine 
wichtige Einrichtung für die Schüler ist. Der Kid’s Club wird auch für außerschulische Sachen ge-
nutzt. Da der alte Herd defekt war, hat der Förderverein einen neuen Herd + Backofen zur Ver-
fügung gestellt. 
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Frau Nickel stellt das Projekt „Schule is(s)t gesund“ vor. Idee ist es das Gemüse selbst auszusä-
en, zu ernten, bis hin zum Marktverkauf. 
Weitere Projekte:  

- Koch AG 

- Zusammenarbeit mit Senioren und Feuerwehr 

- Töpfern und ein Basar  

Der Kid’s Club muss unbedingt erhalten bleiben. 
Herr Fries merkt an, dass im Kid’s Club Reparaturen durchgeführt werden müssen, wenn er von 
der Schule und vom Kinderring genutzt wird. 
Frau Franke teilt mit, dass die Jugendlichen den Club bereits renoviert haben. Fenster- und 
Haustürreparatur wäre Schwerpunkt für 2015. 
 
Abschließend bedankt sich Frau Hildebrand bei allen, besonders bei Frau Probst (AG Reiten). 
 
3. Anfragen der Abgeordneten 
Herr Conrad überreicht Frau Franke ein Schreiben für die Aufstellung eines Altkleidercontainers 
in Petershagen. 
 
4. Vorstellung Sozialbetreuung (Herr Förster) 
Herr Förster von CLIK e.V. Lebland stellt den Verein vor. 
Als weiteres unterbreitet er den Gemeindevertretern die Idee, auf dem Gelände der alten MTS 
eine Sozialstation zu errichten. 
 
5. Haushaltslesung 2015 
Frau Nickel teilt mit, dass sie den Haushaltsplan  - wie in der Klausurtagung besprochen – geän-
dert hat und  verliest  diesen (grau hinterlegt im Haushalt). 
Auf Seite 13 zu Position 5211 (für Treppenhaussanierung Schule) sollen mehrere Angebote ein-
geholt werden. Diese Summe soll mit Fragezeichen gekennzeichnet werden. 
 
Herr Maeß teilt mit, dass sich die Kämmerei nach Abschluss des Jahresabschlusses 2010 der 
Stadt Lebus mit dem Jahresabschluss 2010 der Gemeinde Zeschdorf befassen wird. 
 
Schwerpunkte 2015 sind die Turnhalle Zeschdorf, Buswendeschleife Petershaben sowie der 
Wohnungsbestand in Petershagen, so Frau Franke. 
 
Frau Nickel betont, dass das Fachamt noch die Zuarbeit für die Turnhalle und den Wohnungs-
bestand leisten muss.  Die Antragstellung geht über Herrn Drewing (Turnhalle), sagt Frau Fran-
ke. 182.000,00 € sollen für die Turnhalle eingestellt werden. 
 
6. Beratung zur Überarbeitung der Hauptsatzung und der Geschäftsordnung der Ge-

meinde Zeschdorf 
Frau Franke bittet alle Gemeindevertreter sich zur nächsten Sitzung Gedanken zu machen, was  
in der Geschäftsordnung und der Hauptsatzung geändert werden soll. 
 
7. Sonstiges 
Schließzeiten der Kita Petershagen 
15.05.2015 
- in den Sommerferien bleibt die Kita geöffnet, jedoch muss jedes Kind zusammenhängend 2 
Wochen Urlaub nehmen. 
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21.12.15 – 01.01.2016 
 
Der Arbeitsplan für 2015 der Gemeindevertretung wird an alle Mitglieder verteilt. 
 
Frau Franke informiert von der Amtsausschusssitzung am 11.12.2014: 

- Haushaltsbeschluss 

- Wettbewerb Stadt-Umland 

- Standesamtsbeschluss 

 

 

Margot Franke 
Vorsitzende 
der Gemeindevertretung 
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